



## Calles del sector La Puntilla llevan años en mal estado denuncian vecinos



DANIELA ORTEGA NOVOA

DESDE EL SERVIU AFIRMAN QUE LOS PROYECTOS DE PAVIMENTACIÓN DE LAS CALLES LE CORRESPONDEN POR LEY AL GOBIERNO REGIONAL Y A LOS MUNICIPIOS Y ELLOS SOLO ACTÚAN COMO UNIDAD EJECUTORA.

**Residentes afirman que uno de los factores de las condiciones de las calles es por buses y camiones.**

Daniela Ortega Novoa  
 cronica@estrellaiquique.cl

Grandes baches que llevan varios años en el sector, denuncian vecinos del sector de La Puntilla en Iquique. Los residentes creen que uno de los factores del mal estado en que se encuentran las calzadas es debido por el tránsito de camiones y buses y la nula acción de las autoridades.

Para Diego Águila, quien lleva varios años residiendo en el sector afirma que siempre han estado los baches en las calles, "la calle (La Puntilla) que está al frente de la población de los marinos siempre ha tendido problema".

Para el vecino el tránsito de vehículos pesado va afectando más "obviamente como no hay una mantención. Nunca han cam-

biado ese tema de la calle. Cuando llegué esa calle estaba un poquito transitable, pero en la actualidad, tienes que hacer maniobras para esquivar los baches que existen", afirmó Águila.

En tanto Cristián Villalobos, otro vecino del sector de La Puntilla comenta que vive "un par de años acá y las calles siempre han estado así, el hoyo que está en la esquina de La Puntilla y Arturo Prat, los autos siempre doblan ahí, la calle de la cárcel (Estación) también está en malas condiciones. Hay hoyos en todos lados", comentó.

El presidente de la Federación Regional de Uniones Comunales de Tarapa-

cá, Hugo Marín, asegura que lamentablemente el sector lleva muchos años con problemas en las calzadas y una vez deteriorado no se arregló.

"Es tema que lleva mucho tiempo, es como si estuviera abandonado por la obra pública en ese sector, se hicieron unas obras muy pequeñas, pero hay lugares que parecen que hubo un terremoto. Diganos las cosas como son, La Puntilla lleva mucho tiempo abandonado y por lo menos la autoridad, no ha dado ningún indicio de que pudiera haber inversión para resolver el problema que tiene hoy día la gente", afirmó Marín.

“Yo llevo un par de años y las calles siempre han estado así”  
 Cristián Villalobos - vecino



VECINOS DICEN QUE HAY QUE HACER MANIOBRAS PARA TRANSITAR.

### SERVIU

Desde el SERVIU aseguran que no les corresponde la conservación de las calles. "Con relación a las inquietudes sobre el estado de las calles en el sector La Puntilla de Iquique, recordamos que, de acuerdo con la Ley N° 19.175 Orgánica Constitucional sobre Gobierno y Administración Regional, la conservación y administración de

aceras y calzadas corresponde al Gobierno Regional, en coordinación con las municipalidades".

Explicaron además que el rol del SERVIU se limita a la recepción de obras de pavimentación y de Unidad técnica para ejecutar obras en los casos que se genere un convenio mandatado por el Gobierno Regional.

"Sin perjuicio de ello y

### MUNICIPALIDAD

Al consultar al municipio de Iquique sobre proyectos de mejoras dijeron "Actualmente, contamos con un contrato de suministro para reparación de baches en calzadas, por lo que estamos realizando un levantamiento de información con los sectores que requieren de esta mantención, siempre y cuando sean eventos de hasta 20 mt2. Además, señalaron si el sector no está considerado en obras de algún organismo, podrían realizar las reparaciones correspondientes y que la normativa les permite".

entendiendo el impacto que este deterioro genera en la calidad de vida de los vecinos, estamos plenamente comprometidos en colaborar desde nuestro ámbito técnico. Actualmente, realizamos un catastro de las calles de La Puntilla, para integrarlas a un futuro proyecto".